



「幼子は成長し、強くなり、知恵に満ちていった。  
神の恵みがその上にあった。」（ルカ2章40節）

# CFNJ NEWS

クリスチ・フォー・ザ・ネイションズ・ジャパン聖書学院

2018年7月・8月号 NO.172

学院  
講義

子供の靈的成長の為に、  
親に知つて欲しいこと。



アルマ・ベルメホ師

## 子供の救いと成長

18年間の小学校教師を通して、又、子どもへのミニスターとして、子供たちが神様との個人的な関係を築くのを助けるために、是非、親に知って実践して頂きたい、いくつかのことがあります！マタイの福音書18章11節で、主イエスは、ご自身が世界に来られた目的、すなわちすべての人々の救いついて語っています。

■「人の子は、失われている者を救うために来たのです。」（マタイ18章11節）

この節の内容は、マタイの福音書18章1節～5節に書かれており、イエスが文字通り幼子を弟子のところへ連れてきて靈的真理を説明しています。

■「そのとき、弟子たちがイエスのところに来て言った。『それでは、天の御国では、だれが一番偉いので

しょうか。』そこで、イエスは小さい子どもを呼び寄せ、彼らの真ん中に立たせて、言わされた。『まことに、あなたがたに告げます。あなたがたも悔い改めて子どもたちのようにならない限り、決して天の御国には、入れません。だから、この子どものように、自分を低くする者が、天の御国で一番偉い人です。また、だれでも、このような子どものひとりを、わたしの名のゆえに受け入れる者は、わたしを受け入れるのです。』』

10節で、この幼子について再び話され、彼らを軽んじるべきではないと強く語っています。そして11節～14節では、ご自身を救い主と語っています。14節には、とても大切なことが強調されており、そこでは、彼らが滅びるのは、父の御心ではないと言われています。

■「このように、この小さい者たちのひとりが滅びることは、天にいますあなたがたの父のみこころではありません。」（マタイ18章14節）

この聖書箇所を読んで、子供たちは失われ、滅びる可能性があり、主イエスは、彼らを救うために来られたと結論づけることができます。ルカの福音書2章40節・52節では、神様が用いる肉体的、感情的、靈的成長を示しています。

■「幼子は成長し、強くなり、知恵に満ちていった。神の恵みがその上にあった。」(ルカ2章40節)

■「イエスはますます知恵が進み、背たけも大きくなり、神と人とに愛された。」(ルカ2章52節)

主イエスは、あらゆる面で私たちの模範であり、ここで聖書には幼少時から次のように成長したと書かれています。

1. 彼の体は、身も丈も体力においても大きくなりました。
2. 彼は、成長するにつれて知恵が増し、知識を実際的な方法で用いました。
3. 彼は、人々と良い関係を保ち、大人やまた同世代の人たちと関わる方法も知っていました。人々から好意を得ました。
4. 神様との関係は、成長するに従ってより深くなつて行きました。

ルカの福音書1章80節では、バプテスマのヨハネは、成長して靈的にも強くなつたと書いています。

■「さて、幼子は成長し、その靈は強くなり、イスラエルの民の前に公に出現する日まで荒野にいた。」(ルカ1章80節)

子供が靈的に成長するという事実に時々私たちは、驚かされます。それは多くの親によって見過ごされがちなのですが、聖書にはっきりと示されており、それ故に神様にとって大切なことなのです。では、どのようにして両親は、子供の靈的成長を助けることができるのでしょうか? 第1テサロニケ5章23節では、神様は、私たちを靈、たましい、からだで創造したと教えています。胎内の赤ちゃんは、身体的に完全な形に成長するのには、9ヶ月かかりますが、妊娠の瞬間から、その顕微鏡で見るくらいの小さな人間は、すでに靈を持っています。このような理由から、この小さな赤ちゃんは、両親を通して神様の存在を感じることができます。お父さんとお母さんが聖書を読んで、祈って声を出して賛美する時、胎児は神様の御靈によってミニストリーを受けます。その赤ちゃんが生まれたら、その結果が分かるのです。その赤ちゃんは、神様の臨在に自然に応答する平安に満ちた子供になるのです。

ルカの福音書1章41節では、胎内にいるヨハネがどのようにして、同じく胎内におられる主イエス

が自分のいるところに来たとき、飛び跳ねたのかが書かれています。

■「エリサベツがマリヤのあいさつを聞いたとき、子が胎内でおどり、エリサベツは聖靈に満たされた。」(ルカ1章41節)

これは、赤ちゃんが神様の臨在に応答するという聖書的な証拠です。

ここで申命記6章5節～9節の御言葉の引用を考えることは大切なことです。神様のみ言葉で子どもたちを養育する責任は、牧師や日曜学校の教師ではなく、両親に与えられています。お父さんとお母さんは、家庭において神様を表しているのです。つまり彼らの子供たちとの接し方が、子どもたちが神様との関係に従う模範なのです。

■「心を尽くし、精神を尽くし、力を尽くして、あなたの神、主を愛しなさい。私がきょう、あなたに命じるこれらのことばを、あなたの心に刻みなさい。これをあなたの子どもたちによく教え込みなさい。あなたが家にすわっているときも、道を歩くときも、寝るときも、起きるときも、これを唱えなさい。これをしるしとしてあなたの手に結びつけ、記章として額の上に置きなさい。これをあなたの家の門柱と門に書きしるしなさい。」(申命記6章5節～9節)

聖書は、絶対的かつ不变なものであり、神様は、変わることのない存在であるように、当初、神様が両親の役割を決めて以来、この世の考え方が変わつても、このことは、変わることはないのです。子供たちが靈的に成長するのを助けるために、親には何ができるのでしょうか? ここでは、子供の靈的発達に関するいくつかの考察と提案とをお伝えします。

## 胎内の赤ちゃん



赤ちゃんは、胎内で神様の愛と平安を感じ、聖靈の油注ぎに応答することができます、更に、汚れた靈の影響を受ける可能性もあります。

### ▶ 親にできること

1. 聖書を読むこと、祈ること、礼拝など、声に出して個人的なデボーションの時を持つ。
2. 声に出して異言で祈る。
3. 御言葉を胎内の赤ちゃんに適用して宣言する。例えば、赤ちゃんの名前を具体的な御言葉に付けて声に出して言う。
4. 赤ちゃんに、愛されているよと語りかけ、お母

さんのお腹に手を置き、赤ちゃんに対する神様の愛について話す。

5. 両親の言葉で声に出して祈る。
6. お父さんが妻に愛を表わす時、赤ちゃんはそれを感じます。妊娠中にお母さんが自分の体をいたわるとき、赤ちゃんもそれを感じます。



## 乳児 (0~2歳)

胎内にいた時のように赤ちゃんは、神の愛と平安を感じとり、聖霊の油注ぎに応答し、汚れた霊の影響を受ける可能性もあります。この段階では、神様への信仰が築かれる基礎を確立させるために、両親との結びつきが非常に重要です。赤ちゃんは、依存する存在であり、必要が満たされたときに安全だと感じ、この安心感は、他人を信頼するようになるためには必要なことなのです。やがてこの信頼感は、神様を信じる信仰になって行きます。ここで明らかにする必要がある事柄があります。それは、幼い子供たちの考え方は、具体的なものですが、成熟するに従って思考が抽象的になると言うことです。赤ちゃんは、存在していると知るためにそれを見る必要があり、それが本物であると知るためには、それを触ったり経験したりする必要があるのです。幼児にとって神様は、部屋にいないけれども身体を持った本物の存在なのです。幼い子供は、抽象的に考えることができないので、神様は、靈であることを理解することはできないのです。幼児は神様を見ることはできませんが、両親を通して神様を知ることはできるのです。

お父さんとお母さん、特にお父さんは、家庭の中では、神様を指し示しています。子供は、父親の行動を観察するときに神がどのようなお方であるかを知り、父親が子供と築く関係の在り方は、子供が将来どのように神様と関係を築くかにおいてプラスないしマイナスの影響を与えます。子供がお父さんは安全だと感じたなら、お父さんを信じ、これが神様への信仰を強めるのに役立ちます。

### ▶ 親にできること

1. 声を出して聖書を子供に読んであげる。
2. 礼拝のインストロメンタル音楽を、昼間や、赤ちゃんが眠る時にかける。
3. 赤ちゃんに手を置いて、赤ちゃんのために異言で祈る。
4. 物を使って神様とその創造物についてのお話を聞かせて、赤ちゃんにそれらを触らせる（例：人形、果物、水、小さな聖書など）。

5. イエス様、聖書、父なる神様のことについて、短い文章で話す。（例：神様は、「○○ちゃん／君を愛していて、お父さん／お母さんも愛しているよ。」イエス様は救い主です。聖書は神様の言葉です。）

6. 簡単な歌を聖書の真理と共に身振り手振りを交えて歌う。あるいは、親が歌っている間、赤ちゃんにガラガラのおもちゃを持たせる。
7. 赤ちゃんと一緒に家族や赤ちゃん自身のために祈り、神様に感謝するなど。
8. 安心感、自信、感情的な愛着を高める環境を整える。



## 幼児 (2~5歳)

これらの年齢の子どもたちは、学ぶために観察、模倣、探検をする必要があります。ルーティン（一連の決められた方法）は、この年頃の子供たちには、すごく重要です。親は、子どもがやがて神様を信頼できるようになる自信を子どもが持てるよう家庭内にスケジュールを立てるべきです。神様は変わることがなく御言葉も不变的なものです。それが、私たちが神様を信頼できる理由です。ルーティンは、幼児が神様を信頼する助けとなります。

この年頃の子供たちは、決断をし始める機会を必要としています。子供たちは、どんなにシンプルなことであっても、将来の人生について重要な意思決定をするための要素を含んでいます。子供にミルクかジュース、本かおもちゃ、クレヨンかねんどを選ぶことを決めさせることはその一例です。二者択一ができる子供は、将来、イエス・キリストに従うことを選択できる人になります。したがって、これらの年齢の子供がいる場合、両親がいつもすべての決定をしてあげるのは、よくありません。

しつけも不可欠です。子供たちが決断をできるようになると、彼らは、自分の行動にどう責任を負うべきかを学ばなければなりません。子供たちは、不従順が罪であり、それが私たちの生活に刈り取りの結果をもたらすものであることを知ることはとても大切です。それは、人々との関係、とりわけ神様との関係に影響を与えます。一方、従順は、祝福をもたらし、人々や神様との関係を強固なものとします。

### ▶ 親にできること

1. 子供と愛し合う個人的な関係を築いて、彼らが神様との個人的な関係を築く助けとなつてあげ

る。

2. 子供の年齢に合った、適切な制限とそれに伴う結果を決める。
3. 子供が自信と安心感とを育むために家庭においてルーティンを決める。
4. 子供に祈ることを教える。このシンプルなモデルを使ってください：「主よ、私はイエス様の御名によって \_\_\_\_\_ をあなたに求めます。アーメン」
5. 決断ができ自分の行動に責任を持つことができる4歳児は、この年でも自らの罪（不従順）を悔い改め、イエス様を救い主として受け入れることができます。この歳で聖霊に満たされ、異言で話す子どももいます。
6. 子供たちの上に手を置いて、彼らのために異言と知性の両方で祈る。この年頃の子供たちは、聖霊に非常に敏感です。
7. 家族でデボーションの時を短く（最大で10分）持ち実践する。家族のみんなが知っている賛美を歌い、子ども達を礼拝するように導く。絵や物を用いて聖書箇所について話し、子供がそれらの絵や物に触れるようにする。簡単な言葉と短い言葉を用いる。御言葉に感謝しあいのために祈る。
8. この年頃の子供たちは短い聖書の御言葉を覚えることができます。楽しんで家族みんなで覚えて下さい。



## 小学生

(6~12歳)

■この年頃の子供たちは、新生し、異言で話し、祈り礼拝し、伝道の奉仕をし、執りなし手になり、賛美チームの一員にもなれます。救われていない子供たちには、福音に触れてそれに応答する機会が必要です。私たちは、救われていない子供たちの両親が子どもたちのために熱心に執りなし、彼らに福音を伝える機会を持つようにすすめます。

## ▶ 救われた子供たち

1. 新生します。聖霊なる神様が彼らの中に住んでいるので、大宣教命令でイエス様が語られたように彼らは訓練されなければなりません。神様の靈が彼らの人生の中で働き、彼らはもっとイエス様に似た者となって行きます。彼らが自らの人生を神様に明け渡すにつれて、御靈の実を結ぶようになります。他の信者と同じように、子供は、荒野を通過する経験や神様との強い靈的な経験をし、聖化のプロセスを体験します。
2. 精神的な戦いを経験する。サタンは彼らの敵であり、

親は、子供たちにサタンに対して権限行使することを教えなければなりません。子供たちは、聖なる生活を送って、神様が与えた靈的な武器を使わなければなりません。

3. 生き方として赦しを実践し、他者を赦すことによってのみ内なるいやしを体験できることを理解する必要があります。
4. 読んだり、下線を引いたり、勉強したりするために、自分の聖書が必要です。この年頃には、自分のデボーションの時間を持つことが大切です。
5. これらの子供たちが聖霊で満たされると、彼らは、御声を聞いて、預言的な夢やビジョンを見、聖霊の賜物で神様に用いられる可能性が高くなります。
6. 流行、人々の意見や世の中の影響からではなく、神様のアイデンティティーを確立する必要があります。

新生した子供たちは、信仰によって成長するのを助けてくれる靈的に成熟した両親が必要です。私たちは、すべての親が神様との関係を強め、弟子になり、子供たちが神様の御言葉に基づいた強い確信を持てるように招きます。両親と子供が一緒に神様に仕えることは、素晴らしいことであり、家族でのデボーションの時を持つことは、何よりも大切なことです。

親は、神様から与えられた権限を持っており、それを手放してはいけません。子育ては、聖書の他の事柄と同様に信仰によって行われるものです。主を信頼して御言葉を適用するならば、神様は、あなたをバックアップして下さいます。完璧な親や完璧な家族はいないことを覚えておいてください。完璧でなければならないというのは偽りであり、この世が期待するものであって聖書的ではありません。あなたの子育ての計画と子供に対する個人的な夢とを神様に委ねて下さい。神様は、あなたと彼らのためにより良い計画をお持ちなのですから。

児童へのミニストリーと親業コース (Children's Ministry & Parenting)

## CMPコース講義 (DVD, CDのセット)販売のお知らせ

●2017年度1学期に行なわれた、CMPコース（講師：アルマ・ベルメホ師）の講義(DVDとCDのセット、全15枚組、27時間)の販売を致します。お申し込みは事務局まで。

### 「チルドレン・ミニストリーの聖書的基礎と実践」

2017年度1学期 CMP クラス 講師：アルマ・ベルメホ

●全 27 講義 /DVD=12枚・CD=2枚、15枚組

セット割引価格 20,000円

※講義を下記のリンクから視聴できます。

動画リンク /CMP「子どもミニストリー①②」

・<https://youtu.be/c5XpzxlvkCo> ・<https://youtu.be/rM4yp46qMWI>

参加人数は延べ120人！解放と決断の時！

# 「YFN2018レポート！」

ゲスト/富田慎悟師

今年もYFN（ユース・フォー・ザ・ネイションズ）が、ゴールデンウィーク期間中「5月2日（水）～4日（金）」に、CFNJ聖書学院にて開催されました！



**「御国の鍵集会」**

今年のゲスト・スピーカーには、新宿シャローム教会の牧師であり、(24時間祈りの家)SHOPを導いている、「富田慎悟」牧師をお迎えして、御国の鍵集会を中心ミニストリーをしていただきました。集会に参加したユースに対して、慎悟牧師は、メッセージの中で、御国の鍵の土台はイエス・キリストを救い主とすることであり、私たちが悔い改め、聖靈に満ちて、主を愛し、御国の権威を受け取り、この地上で用いていくならば、この日本に必ず大きなリバイバルが起こされていくことを力強く語り、ミニストリータイムでは、多くの若者が、自分自身を主にささげるとともに、主からチャレンジを受け取る姿を見る

今年のYFNは、マタイの福音書16章19節にある「御国のかぎ」をテーマとして行われ、諸教会の皆さんのお祈りとご支援のゆえに、道内外より多くのユースが集い、参加人数は延べ120人を超えるものとなり、連日、会場は熱気に包まれ大いに盛り上がりを見せるキャンプとなりました。



**「ユースからの多くの証」**

また、今回参加した若者のなかには、普段の生活に、神様と交わる時間がもっと必要であることを感じたり、はじめて聖靈に満たされる経験をしたり、自分は神の子であると、キリストにあるアイデントティティを持つことができたり、スマホやネット中毒からの解放や家族関係の回復などの、多くの方の証があり、キャンプ期間のすべてのプログラムのなかに、主の臨在が豊かにあつたことを感謝しています。



**「来年のYFNへ向けて」**

来年は、更に全国から、このYFNキャンプに参加することができるよう、受け入れ態勢を整える計画を立てながら、私たちスタッフは、準備を進めております。この終わりの時代に、日本のリバーバルの鍵となる、次世代を育成するユース・フォー・ザ・ネイションズのために、今後とも、皆さまのお祈りのサポートをよろしくお願い致します。

YFNディレクター 坂本清憲

# CD販売・刊行物

●お申し込みは／学院事務局迄

●お申し込みは／学院事務局まで

※サンプルは、下記のページで聴くことができます。

<http://www.cfnj.com/media.html>



「神の指がふれた時」

定価／1枚(CD)  
(送料別) 700円



神のみことばの  
いやしの力

「神のみことば  
のいやしの力」  
定価／1枚(CD)  
1,000円  
(送料別)

CFNJ小冊子  
無料プレゼント！

(ゴードン・リンゼイシリーズ)

「聖靈のバプテスマを受けるには」

「いやしの信仰」

「山をも動かす祈り」

「主の恵み尽きることなく」

(鍛治川 紀子著)

今の時代の教会の必要に応えることのできる通訳者が起こされることを願って、通訳セミナーを開催します。

## 通訳セミナー

●日時：2018年8月18日（土）13：30～16：00

●会場：CFNJ 聖書学院 ホール

●受講料：2000円

私でも  
なれるの？

通訳者の条件

現場では  
何が起きて  
いるの？

通訳時の作業

ここだけの  
話・・・

通訳時の笑い話

質疑応答タイムも設けますので、みなさんの疑問・課題をぜひ持ち寄ってください。  
英語レベルや年齢、通訳経験の有無に関係なく、通訳に興味のある方はどなたでも歓迎いたします！

メイン講師：グドール・ジェラルド

サブ講師：ブラウン・明子

ぶっつけ  
本番なの？

通訳前の準備

こんなとき  
どうする？

通訳時の  
問題解決法

などなど、楽しく  
やりたいと思います。

セミナー参加希望の方  
は、[gerald@cfnj.com](mailto:gerald@cfnj.com) に  
「通訳セミナー参  
加希望」とお名前  
・教会名を送って  
ください。



●Live 配信については、現在、試験中となっております。Live 配信中のトラブルにより、配信中止となった際には、後日、ダウンロードサイトより、動画にてダウンロードすることができます。後日、DVD にて、セミナー動画の販売も致します。



# 愛するとりなし手の皆様へ 世界の為の祈り

ジェラルド・グドール



## 祈りのレポート！

## *World Prayer Share Letter*

### ■カムチャツカ半島における主のみわざ

■カムチャツカ半島は、ロシア極東にある長さ 1,250km の半島で、約 27 万 km<sup>2</sup> の面積を持ち、太平洋とオホツク海がそれぞれ東側と西側の海岸線を構成しています。300 個の火山があり、そのうち 29 個が活火山です。州都はペトロパブロフスク・カムチャツキーです。

カムチャツカにおけるペンテコステ系教会の伝道は、1993 年から始まりました。アメリカの伝道者 R.W. シャンバッックが、ペトロパブロフスク・カムチャツキーで福音宣教を行い、何千人の人々がスタジアムに来て福音を聞き、多くの人がイエス様を受け入れました。70 年間の共産主義の後、人々は福音に飢え渴いており、教会は「雨後の竹の子」の様に成長し始めました。1998 年までに、カムチャツカで 13 の教会が開拓されました。

この働きの指導者である「ニコライ牧師」と「アナトリー牧師」は、牧師、指導者、宣教師を養成するための訓練学校を開設しました。この場所から、多くの宣教師とチームが伝道されていない人々の所へと送られました。カムチャツカには、コリャーク人、イテリメン人、エヴェン人、アレウト人、チュクチ人など、未伝道のピープルグループがいくつかあります。彼らのほとんどは北部のツンドラ地域に住んでおり、もともとトナカイを飼い、温度が -45°C に下がる所に住んでいます。彼らは犬のそりやスノーモービルでそこに移動します。何世紀もの間、これらの地域はシャーマニズムの影響下にありました。長年の奉仕の末、この少数民族の人々の間に教会ができました。



州都ペトロパブロフスクの教会は初めから、教会堂を建設するために、市長に土地のことで協力を求めました。行政はそのことに対してオープンでしたが、市内のあまりよくない場所にある土地を提供しました。しかし、やがて、市全体が教会のある方向に向かって発展し、今では市で最高の場所の一つになりました。市の主要道路を走ると、遠くからでも教会堂を見ることができます。(写真参照)

### ■祈りの課題

- ロシア政府の伝道禁止令のもとで、福音を伝える新しい方法が神様から与えられるように。
- クリスチャンの間に聖霊の力強い働きがあり、より多くの人々が救われるよう。
- 若者が神を求めるように。
- 最近コリャーク人牧師のバレラは脳の手術を受けました。6 センチの腫瘍が除去されました。癒しと回復のために祈ってください。彼には 4 人の子供がいます。※情報源：ニコライ・ポリアコフ牧師



# 祈りのレポート！ *World Prayer Share Letter*

## ■北朝鮮のための祈り

■フランクリン・グラハムが緊急の世界的な祈りへの呼びかけをし何百万人の人々が祈ると、どうなるでしょうか？

北朝鮮の金正恩（キム・ジョンウン）総書記は、ドナルド・J. トランプ大統領との会談の予定を中止すると威嚇してきており、私たちは、祈る必要があります。朝鮮半島は、世界で最も不安定な地域の一つですが、神様は、リーダーの心と思いの中に働くことができます。金正恩、トランプ大統領、そして平和のために共に祈りましょう。聖書に次のみことばがあります。「王の心は、主の手の中にあって水の流れのよう。主はみこころのままに、その向きを変えられる」（箴言21章1節）



ハーベスト・インターナショナル・ミニストリー（HIM）の創設者であり会長でもあるチエ・アン氏は、次のように見解を述べました。「多くの人々には知られていないかもしれません、2018年1月1日～5日にかけて開催された私たちのHIM年次大会には、韓国のソウルに2,000人の牧師達が集まりました。スピーカーは、ビル・ジョンソン氏、チャック・ピアス氏、ルー・エングル氏、そして私でした。ルー氏は、韓国の牧師たちに北朝鮮と韓国の統一とその戦争の終結のために40日間に渡る断食と祈りを勧める熱いメッセージを語りました。

1月には、金正恩総書記とトランプ大統領との間に大きな緊迫感が走ったことを覚えて下さい。何百人の牧師たちが、この会議の数日後から40日間の祈りと断食をすることを互いに約束し合いました。この40日間の終わり頃には、キム・ジョンウンと、彼の韓国とアメリカに対する政策に劇的な変化が起こったことに私たちは、気付きました。1953年以来、韓国の何百万人ものクリスチャンたちが祈ってきたことを私は知っていますが、いま北朝鮮で起こっているこの変化は、去る1月に行われた祈りと断食の特別な呼びかけによってもたらされた結果であると言わざるを得ません。」

## ■祈りの課題

- ・北朝鮮において、主の御心がなり、福音が自由に語られ、神の国が拡大するように祈りましょう。

※情報源：<https://www.charismanews.com/world/71148-franklin-graham-issues-urgent-worldwide-call-to-prayer>

# 祈りのレポート！ *World Prayer Share Letter*

## ■アメリカ大使館エルサレムへ移動

■アメリカは、5月14日、予定通り、大使館をテルアビブからエルサレムへの移動し、式典を行った。移転先は、エルサレム南部にあるアメリカ領事館内。トランプ大統領はビデオメッセージで、歴史的にエルサレムがイスラエルの首都であったこと、今は、政府行政機関と大統領、首相官邸も置かれ、首都機能がエルサレムにあると明言。イスラエルも他の国と同様に首都を決める主権を持つことなどを認めると明言した。

ネタニヤフ首相は、世界最強の国アメリカが、友としてエルサレムを首都と認めたことに深い感謝を述べた。またエルサレムがイスラエルの首都であるという歴史をアメリカは認めたと言い、ゼカリヤ書8章3節を引用し、今日はイスラエルにとって歴史的な日だと宣言して、スタンディングオベーションを何度も受けた。

キリスト教国アメリカ大使館のイベントであるため、最後に祈りを捧げたのは、福音派で、パワフルなクリスチャンシオニストとして知られるジョン・ヘギー牧師であった。ヘギー牧師は、エルサレムが、3000年前にイスラエルの首都であったことから、やがてメシアが来るイスラエルの首都であると述べ、祝福を祈つたが、さすがに、「主の御名によって」にとどまり、イエスの名によってとは祈らなかった。



## ■祈りの課題

- ・イスラエルにおいて主のみこころがなり、みことば（詩編122篇6節）にある通り、エルサレムの平和を祈りましょう。 ※情報源：オリーブ山便り（石堂ゆみ師）<https://www.ynetnews.com/articles/0,7340,L-5260407,00.html>

# 入学式

「永井 基呼 師をお迎えして！」



●4月9日（月）、午前9時より、茨木キリスト福音教会牧師であり、学院の卒業生（3期生）でもある、「永井基呼師」をお迎えして入学式が執り行われました。この日、全日生4名、アルプス生（3年目）2名、聴講生2名の計8名が、先輩でもある師からの励ましに満ちた言葉を頂き、決意を新たに学びをスタートしました。これからのかの献身生活と学びの為にお祈りをよろしくお願ひいたします。



<1・2年コース>



栗原 真実



永松 ジュリア ユカリ



岩井 裕美



浜田 賢

<アルプスコース>



清野 耕地



吉岡 はるか



菅原 藤枝



村上 弥生

<聴講生>



## 2018年度 サマーアウトリーチ 7月6日～10日

全日制の学生 24名が、4つのチームに分かれて遣わされていきます！



●それぞれのチーム  
がイエス様と共に行  
き、喜びと平安を  
もって戻るこ<sup>と</sup>うで  
きますように、  
心を合わせて  
お祈りお願ひいた  
します！

●帯広

●ルツツ・ニセコ

●岩手

●仙台



# CFNJ 特別講義 ゲストスピーカー

●ゲスト講義は無料です。  
(自由献金制、テキスト代  
有料) 詳しくは事務局迄。

## 2018年度 2学期

### 授業カリキュラムスケジュール

(2018年9月3日(月)～11月30日(金)迄)

石狩市(学院周辺)



#### 有賀 喜一師

●9月4日～7日 / 1・2時間目  
(3日は入学式。午前9時から。)  
合計8時間



#### ロドルフォ・ガルサ師

●9月10日～14日  
/ 2・3時間目  
合計10時間



#### ブルース・マクドナルド師

●10月15日～19日  
/ 1・2時間目  
合計10時間



#### ダニエル・マカーテン師

●10月29日～11月2日  
/ 2・3時間目  
合計10時間

#### 1・2年コース(必修科目)

(敬称略)

	月	火	水	木	金
1 AM8:45～9:40	新約聖書概論Ⅱ 金聖圭	チルドレンズ・ストリー アルマ・ベルメホ	ローマ書 金聖圭	クリスチャンホームの基礎 ジエラルド・グドール	組織神学 鍛治川利文
2 AM10:00～10:55					
3 AM11:05～12:00	宣教學 ジェラルド・グドール		山上の説教Ⅱ 鍛治川利文	説教學1 鍛治川利文	創世記 J・ジャンセン

#### アルプスコース(必修科目)

1 AM8:45～9:40	リーダーシップ リチャード・グドール	靈的 セリフ会 カウンティングⅡ 小栗昭夫	牧会 セリフ会 カウンティングⅡ 長沢克己	リーダーシップ ヨブ記Ⅱ 石田吉男	執り成し 岡田好弘
2 AM10:00～10:55					
3 AM11:05～12:00	主の祭り 金聖圭	讃美歌 鍛治川利文	主の祭り 金聖圭	聖書釈義Ⅱ 松原望	

#### 選択科目

午後 PM13:30～15:30	ワシップドラムクラス 仲宗根昇平 英語クラス クリス・ドベリ	ダンスリンククラス 鍛治川紀子	ピアノクラス ボイストレーニング 新井田路子	実習 (必修)	ドラマ演劇 クラス 鍛治川紀子
---------------------	---	--------------------	------------------------------	------------	-----------------------

# アメリカ・ダラス市のクリスト・フォー・ザ・ネイションズとの提携姉妹校 新入生募集中!

随时願書受付中!

2018年9月（2学期）・2019年1月（3学期）から入学できます。

[cfnj.com](http://cfnj.com)

ホームページをご覧ください

無料体験入学  
実施中！

平常授業のある3日間（3泊4日）  
※詳しくは事務局まで。



永井 基呼師の講義

- アルプスコース（牧師・リーダー養成）
- 1・2年本科コース
- 1学期だけの短期で学ぶことも可能です。



■SNSでCFNJの最新情報を！

- Facebook : @CFNJBS
- Instagram : CFNJ 聖書学院

## 2017年度 CFNJ 会計報告 (2017年4月～2018年3月)

収 入		支 出	
前期繰越	3,682,371	給与手当	15,290,100
KF献金	15,895,642	謝礼金	934,900
ボイラー献金	0	対外献金	396,123
団体献金	2,151,750	水道光熱費	5,870,716
個人献金	3,005,821	旅費交通費	1,123,151
授業料収入	5,736,600	印刷費	378,784
寮管理収入	6,301,500	通信費	761,113
食費収入	1,712,285	消耗品費	669,722
その他の収入	660,345	火災保険	312,200
		修繕・維持費	1,740,545
		食費(材料費)	2,244,740
		広告費	198,540
		法定福利費	1,708,013
		その他の支出	1,190,460
収入合計		支出し合計	32,819,107
39,146,314		次期繰越	6,327,207
39,146,314			39,146,314



宗教法人 アジアキリスト福音宣教会・クリスト・フォー・ザ・ネイションズ日本校  
**CFNJ聖書学院**

〒061-3216 石狩市花川北6条5丁目157

(0133)74-1341・1342 FAX 74-1343

●HP:[www.cfnj.com](http://www.cfnj.com) 郵便振替:02780-4-4688

●e-mail:[office@cfnj.com](mailto:office@cfnj.com) 学院長/鍛冶川利文

